

Funcionarios de la Oficina de Turismo y Fomento Productivo de Concón visitaron la Unidad de Desarrollo Económico Local para tener un intercambio de planes de trabajo

Durante la jornada del día miércoles funcionarios de la oficina de Turismo y Fomento Productivo de la Municipalidad de Concón sostuvieron una serie de reuniones con profesionales de la Unidad de Desarrollo Económico Local de la Municipalidad de Quillota con el propósito de intercambiar información y experiencias para implementarlas en las respectivas casas municipales.

Esta instancia permitió que la UDEL pudiera dar a conocer las estrategias que se están realizando en la comuna en diferentes áreas de trabajo como lo es la implementación de la OTEC Municipal, la ejecución de la Tarjeta Quillota Más Cerca y también la promoción del emprendimiento en la ciudad.

#### Anuncio Patrocinado

La comitiva de Concón se reunió con el alcalde Oscar Calderón Sánchez, oportunidad en que destacaron esta alianza con la Municipalidad de Quillota que permitirá intercambiar experiencias para potenciar las áreas de desarrollo económico y turismo.

“Como comunas debemos generar intercambios de iniciativas y programas exitosos que se puedan adecuar a la realidad de cada localidad con el objetivo de potenciar las distintas direcciones, unidades y áreas de los municipios” indicó la autoridad comunal.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Funcionarios de la Oficina de Turismo y Fomento Productivo de Concón visitaron la Unidad de Desarrollo Económico Local para tener un intercambio de planes de trabajo

Carol Olivares, directora de Turismo y Fomento Productivo de la Municipalidad de Concón, se mostró contenta con la visita a Quillota, señalando que “lo que nosotros buscamos es poder concretar un convenio de colaboración entre ambos municipios, que nos permita traspasar experiencias, trabajar en conjunto y justamente en las áreas donde nosotros trabajamos que es el desarrollo económico local”.

Por su parte, Francisco Marchant, encargado de la Unidad de Desarrollo Económico Local de la Municipalidad de Quillota, destaca la importancia que tiene establecer estos vínculos que vienen en beneficio para la comuna. “La idea es potenciar el turismo y también ellos están interesados en generar o levantar buenas prácticas que hemos hecho como desarrollo económico. Ellos están interesados en formar una OTEC municipal, que nosotros ya la tenemos hace bastante tiempo, y el tema de la Tarjeta Quillota Más Cerca, de implementar una tarjeta de beneficios en la comuna de Concón”, indicó el funcionario municipal.

De esta forma se va consolidando un trabajo colaborativo que busca reforzar los lazos entre las comunas vecinas de Quillota y Concón, por lo que se espera que dentro de las próximas semanas una comisión municipal quillotana visite las dependencias de la Oficina de Turismo de esta comuna que cuenta con distinción turística cuyo sello es el que se busca alcanzar en Quillota. Así lo señala Marchant, afirmando que “la idea es que nosotros también podamos alcanzar ese sello y estamos trabajando para ello”.

y tú, ¿qué opinas?